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Riunione GIUNTA ESECUTIVA: verbale 

 

A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione denominata 
A.N.N.A., il sig. Pietro Tacchini ha riunito il giorno sabato 21 novembre 2020 alle ore 08:00 
presso il Comune di Cesena – Piazza del Popolo 10, in prima convocazione, e alle ore 10:00 in 
seconda convocazione, la Giunta Esecutiva a tale scopo convocata con nota Prot. 2020-2 cat. GE 
del 10.11.2020. 

Causa provvedimenti governativi relativi alla pandemia Covid 19 la riunione si è svolta on 
line. 

Presiede: Sig. Tacchini Pietro in qualità di Presidente Nazionale 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), ed assenti (A) i Signori della Giunta 
Esecutiva: 

1 Tacchini Pietro Presidente Naz. P 
2 Andreangeli Stefano Membro P 
3 Asirelli Corrado Membro P 
4 Baldoni Margherita Vicepresidente Naz. P 
5 Durì Francesco Membro P 
6 Fontana Lazzaro Membro A 
7 Passaretti Natalina Membro A 

 

Ed i Sigg.ri invitati a partecipare senza diritto di voto: 

1    
2    
3    

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini alle ore 10.30, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita 
tutti i convenuti a discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2020» 

Tacchini informa i partecipanti che l’anno 2020 si chiude con 695 iscritti (n. 631 persone 
fisiche e n. 64 Enti) e che quindi la perdita di iscritti rispetto al 2019 è di 150 soci pari al 17.75%. 

Tacchini prosegue precisando che i mancati rinnovi sono stati causati sia dal ridotto numero 
di partecipanti al corso di Lendinara dovuto alle norme anti covid 19 che limitava il numero di 
accessi, poiché a Lendinara gli scorsi anni i numeri dei partecipati erano piuttosto elevati, sia dal 
fatto che molti corsi sono saltati. 

Il presidente ricorda che il 50% dei rinnovi deriva proprio dai corsi di formazione e che quindi 
senza corsi si è verificato il calo dichiarato in premessa. 

Tacchini auspica di poter recuperare iscritti nel 2021 con i corsi on-line. 

Durì osserva che grazie ai corsi on-line non c’è più il vincolo territoriale e che ciò è 
apprezzabile e vista la situazione e i numerosi corsi saltati il risultato del 2020 va comunque 
considerato positivamente. 

Il presidente mette in votazione l’elenco degli iscritti che viene approvato all’unanimità. 

Punto 2 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2020» 

Tacchini informa i partecipanti che per il 2021, 96 colleghi hanno rinnovato e che ci sono 31 
nuovi iscritti per un totale di 127 iscritti. 
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Non ci sono altri interventi dei partecipanti per cui il presidente mette ai voti l’elenco degli 
iscritti che viene approvato all’unanimità. 

Punto 3 O.d.g.: «Nuovo sito web» 
Il presidente informa che il nuovo sito dell’associazione è stato largamente apprezzato e che 

tutti i commenti pervenuti sono stati positivi. Dopo l’effettuazione del corso di dicembre 
verranno apportate ulteriori modifiche per consentire l’effettuazione dei pagamenti anche con 
carte di credito poiché così si favoriscono i pagamenti con costi minori rispetto ai bonifici da 
parte delle persone che si vogliono iscrivere all’Associazione. Attualmente è possibile solo 
effettuare donazioni. 

La piattaforma usata è quella di Stripe che ha un costo annuo di € 24,00 oltre IVA e una 
commissione del 0,25% più € 0,10 per ogni versamento accreditato. L’importo viene accreditato 
direttamente sul conto corrente bancario dell’Associazione. Sarà possibile eseguire on-line 
anche il pagamento con Pay-Pal. 

Tuttavia, aggiunge Tacchini, tali adeguamenti comporteranno alcune ripetute interruzioni 
del sito entro fine anno. 

Prosegue Tacchini riportando un suggerimento di Daniele Izzo sulla eventuale opportunità 
di introdurre degli sconti per chi effettuerà pagamenti con la carta di credito. 

I presenti, tuttavia, sono concordi nel ritenere che lo sconto del 15% non sia giustificato in 
considerazione che già la possibilità di provvedervi con carta di credito dia dei vantaggi al socio 
per cui si ritiene di non procedere in tal senso.  

Punto 4 O.d.g.: « Attività formativa 2020/2021» 
Tacchini ritiene che nel 2021 i corsi saranno probabilmente solo on-line visto che non si sa 

quando sarà possibile riprendere a fare i corsi in presenza e quindi ritiene di dare ai corsi i nomi 
delle regioni di riferimento dove verranno inviate le relative comunicazioni informative. 

Il presidente ricorda le quote che erano state già decise e cioè di euro 200 per chi desidera 
partecipare senza l’iscrizione all’associazione, € 170 comprensivo dell’iscrizione e € 100 per chi 
è già iscritto. 

Tacchini inoltre ha predisposto una offerta per gli enti che decidono di partecipare con più 
di una persona e che tuttavia si dovrà deciderne la congruità, considerato che non sono state 
oggetto di discussione dell’ultima riunione. Le quote indicate sono di € 170 euro per il primo 
partecipante, € 150 per il secondo e di € 100 per il terzo partecipante sino a 10, tutte 
comprensive dell’iscrizione all’Associazione. 

Tacchini poi informa che pur mantenendo gli stessi prezzi dei corsi in presenza, per i corsi 
già effettuati on-line non sono state avanzate richieste di sconto per il fatto che è cambiata la 
modalità di organizzazione. 

Baldoni Margherita ritiene che si potrebbe considerare di mantenere gli stessi prezzi finora 
praticati sino a che non perverranno richieste di diminuzione delle tariffe ricordando inoltre che 
con i costi on-line le spese sono diminuite. 

Asirelli ritiene che il nuovo strumento consenta di organizzare sia corsi base per i colleghi 
che sono alle prime armi e che hanno necessità di soffermarsi di più sul procedimento ordinario, 
sia corsi più specializzati su singoli argomenti, per attirare l’attenzione di chi i nostri i corsi li 
frequenta da anni e per essere più flessibili alle richieste. 

Il collega Durì che ha già iniziato a tenere corsi ritiene che avere corsi organizzati in due 
mattine piuttosto che un’unica giornata sia più proficuo e che l’organizzazione di corsi on-line ci 
consenta di andare incontro a richieste specifiche, anche di organizzazione di corsi on-line su 
misura e con un numero anche ridotto di partecipanti poiché i corsi on-line sono più flessibili ed 
inoltre ritiene che concorda con le quote prospettate. 

Tacchini osserva che è necessario controllare quali siano le spese effettive per 
l’organizzazione dei corsi in remoto per capire qual’è l’incidenza annuale ed inoltre avverte che 
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a gennaio sarà necessario fare una riunione del consiglio dove approvare il bilancio 2020 ed 
inoltre informa che Daniele Izzo, il nostro tecnico informatico, sia in grado di procurarsi una 
piattaforma per le videoconferenze più flessibile di quella attuale, mentre per l’attuale si son 
spesi 240 dollari (Quota annua) e con l’approvazione del bilancio ci sarà l’occasione di controllare 
le spese informatiche necessarie. 

Durì ritiene che con l’attuale organizzazione dei corsi sia possibile organizzarne anche di più. 

Tacchini precisa che per quest’anno i corsi si chiuderanno con un corso a dicembre relativo 
alla regione Sardegna e prosegue facendo notare che l’organizzazione dei corsi on-line comporta 
una perdita di tempo maggiore perché i dati che devono essere indicati nei moduli di richiesta 
sono molto spesso incompleti. 

Tacchini fa quindi notare che in ogni caso tra un corso e l’altro bisogna prevedere un distacco 
di almeno 25 giorni per permettere ai Comuni di predisporre i necessari atti amministrativi. 

La collega Baldoni si rende disponibile a dare una mano nell’organizzazione dei corsi a 
Tacchini e chiede inoltre se la piattaforma che acquisteremo ha la possibilità di introdurre sfondi 
fittizi. 

Il presidente informa che la nostra piattaforma così come quella che acquisteremo è open-
source perché così siamo sicuri che i dati dei partecipanti restano a noi anche per evitare rischi 
di sanzioni per violazione delle norme del nuovo GDPR e dovendo tener conto di questo 
problema le funzionalità possono essere limitate e quindi non avere la possibilità di inserire 
sfondi. 

Non essendoci altri argomenti da trattare il Presidente scioglie la riunione della Giunta 
Esecutiva. 

Alle ore 12,30 circa, il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

21 novembre 2020 


